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Maio, mês dedicado à segurança no trânsito,  acabou. Mas o trabalho de salvar vidas
nunca  acaba,  e  ao  encontro  dessa  ideia  defendo  a  municipalização  do  trânsito  das
cidades. Uma obrigação dos gestores municipais que precisa ser realizada. Conforme o
Código  de  Trânsito  Brasileiro,  todos  os  municípios,  independentemente  de  suas
quantidades populacionais, têm essa obrigação estabelecida por Lei há 22 anos.

Infelizmente, isso não é respeitado pela maioria. No cenário estadual, dos 184 municípios,
apenas 69, um pouco mais de 37%, estão com o trânsito municipalizado, integrado ao
Sistema Nacional de Trânsito, desenvolvendo suas atribuições obrigatórias nas áreas de
engenharia de trânsito, fiscalização, educação no trânsito, controle e análise estatística de
ocorrências e situações no trânsito no território municipal.

O Brasil  é o quarto país do mundo em acidentes de trânsito, segundo a Organização
Mundial de Saúde (OMS). Estamos falando de 47 mil mortes de trânsito por ano e 400 mil
pessoas com algum tipo de sequelas. O custo é de R$ 56 bilhões aos cofres públicos,
segundo o Observatório Nacional de Segurança Viária. Nosso Ceará está em 5º lugar em
número de óbitos por acidentes de trânsito entre os estados brasileiros.

Como presidente da Comissão de Viação, Transporte e Desenvolvimento Urbano, tenho
esse  tema  entre  minhas  prioridades.  Conheço  a  teoria  e  a  prática.  Fui  prefeito  de
Horizonte por três mandatos e, no segundo, municipalizei o trânsito e pude ver de perto
as mudanças. Entendo que a crise financeira dificulta essa municipalização, mas defendo
que essa iniciativa seja prioridade. Devido a importância do tema, acredito que as gestões
municipais  precisam  buscar  parcerias,  principalmente,  com  o  Governo  do  Estado.  O
governador  Camilo  Santana,  sensível  a  causa,  poderá encontrar  formas de apoiar  as
cidades.

Faço parte dos apoiadores do projeto Municipaliza, coordenado pelo Ministério Público,
com o Detran, Cetran, Aprece, APDMCE e o TCE. Sabemos que a municipalização não
representa a solução dos problemas. É preciso pensar e agir nas múltiplas dimensões,
mas esse primeiro passo é fundamental.
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